

Liebe Eltern, liebe Mitglieder der Elternausschüsse,

wir benötigen Eure Unterstützung, um Euren Erzieherinnen und Erziehern eine kleine Freude bereiten zu können. Wir suchen Dich für eine einmalige Aktion und wir haben wichtige Informationen an Euch:

- Tag der Kinderbetreuung am 14.05.2018 / Geschenke für Eure Kita
- Thema Handlungsplan / Änderungen in der Konzeption Eurer Kita



*****TAG DER KINDERBETREUUNG*****

Die tägliche Arbeit von Kinderbetreuerinnen und Kinderbetreuern hat große Bedeutung für Kinder, Eltern und unsere Gesellschaft. Sie alle haben Anerkennung und ein Dankeschön verdient. Aus diesem Grund hat sich 2012 eine Initiative gebildet und den Tag der Kinderbetreuung ins Leben gerufen. Der Aktionstag findet seitdem jährlich am Montag nach dem Muttertag statt – der nächste am 14. Mai 2018.

In seiner bereits siebten Ausgabe erfreut sich der Tag der Kinderbetreuung eines wachsenden öffentlichen Interesses, nicht zuletzt auch durch die prominente Unterstützung von Manuela Schwesig, Cem Özdemir, Prof. Dr. Rita Süßmuth und vielen Weiteren. Weitere Information hierzu findet Ihr unter <http://www.rund-um-kita.de/tag-der-kinderbetreuung>.

In ganz Deutschland werden anlässlich des Aktionstages wieder Veranstaltungen stattfinden und kleine Aufmerksamkeiten werden überreicht werden.

Vielleicht möchtet Ihr Euch in Eurer Kindertagesstätte auch etwas für Eure ErzieherInnen einfallen lassen. Deshalb ein paar Vorschläge:

- Kinder malen Bilder für die ErzieherInnen
- Eltern richten einen Frühstückstisch für die ErzieherInnen
- Ein kleines Geschenk für die ErzieherInnen
- Bürgermeister kommt zu Besuch
- Einladung zum Gala-Abend
- ...



Wir, d.h. der Kreiselternausschuss der Kindertagesstätten Südliche Weinstraße (KEA SÜW) möchten uns gemeinsam mit Herrn Landrat Dietmar Seefeldt herzlich bei den Erziehern und Erzieherinnen bedanken. Danke sagen für die pädagogische Arbeit, die täglich in den 73 Kindertagesstätten im Kreis Südliche Weinstraße geleistet wird.

Der KEA wird 73 Kitas am

Montag, 14.05.2018 im Zeitraum von 08:00 – 15:30 Uhr



anfahren. In einige Kitas wird uns Herr Landrat Seefeldt und das Jugendamt begleiten.

Uns ist es wichtig, dass jede Einrichtung am Tag der Kinderbetreuung eine kleine Aufmerksamkeit verbunden mit einem herzlichen Dankeschön bekommt.

DESHALB SUCHEN WIR DICH!

Kannst Du oder jemand aus Deinem Umfeld das KEA-Geschenk in Deiner Einrichtung im Namen des KEA und aller Eltern im Landkreis SÜW überreichen?

Vielleicht auch weitere Kitas in der näheren Umgebung mit dem Präsent überraschen?

Möchtest Du sichergehen, dass Eure ErzieherInnen in Eurer Kita ihr KEA-Präsent am Aktionstag vormittags bekommen?

Ja! Melde Dich bei uns.

Nein? Leite diese Info heimlich an alle Eltern im Kreis SÜW weiter, vielleicht kann jemand von denen helfen, dass es ein unvergesslicher Tag für die ErzieherInnen wird.

Die Übergabe der Geschenke an die Auslieferer erfolgt vom "KEA-Zentrallager" aus am Samstag, 12.05.2018. So können am Montag, 14.05.2018 direkt ab Eröffnung der Kitas die Überraschungen verteilt werden.

Möchtest Du ein KEA-Geschenkeverteiler werden?

Diese Aktion ist möglich durch die freundliche Unterstützung unserer Sponsoren und Partner: der Landeselternausschuss, die Sparkassenstiftung SÜW, die VR Bank SÜW eG, die VR Bank Südpfalz, die Firma Trauth, Jugendamt SÜW und Herrn Landrat Dietmar Seefeldt. Der KEA bedankt sich bereits heute recht herzlich.



Habt Ihr Fragen? Wir stehen Euch gerne zur Seite.

Jochen Burkart	Kommunale Kita	Offenbach
Caroline Mühl	Kommunale Kita	Birkweiler
Martin Vester	Prot. Kita	Gommersheim
Daniela Vogt	Kommunale Kita	Offenbach
Sabrina Weis	Integr. Kita bzw. Grundschule	Bad Bergzabern

*****HANDLUNGSPLAN*****

Hinter den Kulissen jeder Kita an der Südlichen Weinstraße tut sich aktuell sehr viel. Wir hoffen, dass die jeweiligen Elternausschüsse bereits informiert worden sind oder in der nächsten Sitzung darüber informiert werden.

Im Dezember 2017 haben alle Kitas die Auflage bekommen, einen Handlungsplan („Notfallplan“) für den Fall, dass krankheits- oder fortbildungsbedingt oder aus anderen Gründen der einrichtungsspezifische Soll-Stellenplan unterschritten wird. Grundlage ist, dass alle Kitas in Verantwortung des Trägers vorsorglich einen Maßnahmenplan erstellen und mit

Jugendamt/Landesjugendamt im Bedarfsfall abzustimmen haben, wie mit Minderpersonal umgegangen wird. Dabei können im kurzfristigen Akutfall auch Reduzierung von Plätzen oder Betreuungszeiten in Betracht kommen.

Ziel dieses Handlungsplans ist es, die Belastung der Fachkräfte in den Kitas zu verringern und diese dabei zu unterstützen, sich wieder auf ihre Kernaufgaben und die pädagogische Arbeit in den Kindertagesstätten konzentrieren zu können.

Mittlerweile wurden alle Träger vom Land mit einem Handlungsplan-Muster versorgt. Einige Kitas haben schnell reagiert und u.a. neues Personal für Ausfallzeiten eingestellt. **Es wird empfohlen, dass jede Einrichtungen sich ihren Handlungsplan vom Elternausschuss abzeichnen lässt, z.B. in der Konzeption. So sind alle Eltern informiert, welche Maßnahmen in welchen Fällen denkbar sind, und können sich darauf auch einstellen - bevor der Notfall greift. Unter anderem können Eltern eine wichtige Hilfe darstellen**, beispielsweise bei hauswirtschaftlichen Tätigkeiten (Tische eindecken, Geschirr spülen etc.). Diese Aufgaben müssen dann Erzieherinnen nicht übernehmen und haben freie Kapazitäten für die Kinder.

Eine Absprache ist ratsam, aber für die Kita und den Träger nicht zwingend!

Frühlingsgrüße vom

KEA SÜW

Wir freuen uns, von Euch zu hören!

Phone: 0172/7251350 Mail: keasuew@t-online.de

